

INSTITUT SUPÉRIEUR DU TOURISME, DE L'HÔTELLERIE ET DE L'ALIMENTATION

Jean-Louis Zevaco, Président du Groupe Hôtels HIS et hôtelier de cœur depuis plus de 50 ans, nous parle de son investissement au sein du Conseil de l'Institut Supérieur du Tourisme, de l'Hôtellerie et de la Restauration.

Dans quelles mesures votre collaboration avec l'ISTHIA - Université Toulouse - Jean Jaurès est un élément marquant dans votre carrière ?

Je suis membre élu du conseil d'Institut de l'ISTHIA depuis 11 ans. A ce titre, je participe aux conseils d'instituts et ma présence fait sens au regard de mon expérience professionnelle dans l'hôtellerie de plus de 50 ans. Mes liens avec l'ISTHIA à l'Université Toulouse - Jean Jaurès sont solides et sont le résultat de plus de 20 années de coopération entre nos deux organisations.

Mon groupe hôtelier familial est très impliqué dans l'animation pédagogique des formations de l'ISTHIA, avec notamment la réalisation collective d'ateliers terrain, des interventions de mes collaborateurs dans les enseignements, l'accueil d'étudiants pour des visites d'hôtel, ou encore notre présence dans les moments marquants comme les jurys de soutenance de mémoire, les journées professionnelles, les journées de rencontre des alternants.

L'évolution récente de l'offre de formation en alternance nous a permis de recruter des étudiants en contrat d'apprentissage ces dernières années. Parmi nos 450 collaborateurs répartis sur la région Occitanie, nous avons le plaisir d'accueillir des étudiants de l'ISTHIA français et étrangers (programme de mobilité étudiante internationale de l'institut avec la Taylor's University) en stage dans nos structures. Cela nous permet d'enrichir nos équipes avec des personnes issues d'environnements culturels différents des nôtres.



Jean-Louis ZEVACO
Président du Conseil de l'ISTHIA

Pourquoi la formation des jeunes dans les métiers du tourisme, de l'hôtellerie et de la restauration est-elle importante pour vous ?

Nous avons tout d'abord la nécessité d'être en veille sur les questions d'enseignement supérieur et de recherche, afin de pouvoir consolider la politique de gestion des ressources humaines du groupe HIS que je préside.

Notre présence active auprès de l'institut nous permet également d'identifier des talents et de recruter des collaborateurs. A ce jour, nous avons dans nos équipes 12 anciens étudiants de l'ISTHIA à des postes de manager. Le directeur général du groupe, Loïc Borie, est un des anciens étudiants (promotion 2003). Il m'accompagne dans la stratégie de développement et la gestion opérationnelle de nos activités depuis plus de 20 ans.

Quel sera le fil conducteur de votre nouveau mandat à la tête du Conseil d'institut de l'ISTHIA ?

La confrontation des points de vue universitaires (enseignants, personnel administratif, étudiants) et professionnels en conseil d'institut, sur toutes les activités de l'ISTHIA (formation initiale, formation continue, programmes de mobilité internationale, politique de soutien à la recherche, expertise) et sur les sujets de gouvernance (budget, personnel), est pour moi très enrichissante.

J'apporte ma contribution avec humilité et conviction en m'appuyant sur mon expérience professionnelle et sur celle de mes équipes.